



Pièces	4 Pièces
Superficie	117 m²
Référence	W-02UX0K
Prix	8 900 €

Paris 18^{Eme} Appartement à louer (75018)

***location periode jeux olympiques 2024 ***exclusivité - entre les Métros la chapelle et marx dormoy, engel & Völkers vous propose la location d'un appartement meublé de 117m², 4 pièces au 6e étage avec ascenseur d'un immeuble haussmannien. l'appartement se compose d'une entré, d'un séjour, d'une salle à manger, d'une cuisine séparé équipé et toilettes. l'espace nuit comprend trois chambres, dont une suite parentale avec salle de bains, une salle d'eau et toilettes séparées. Vous serez séduits par le charme de cet appartement traversant, calme et lumineux. Dpe : D 230 kwhep/m²/anges : 53 kg ...

***rental for the 2024 olympic games period ***exclusive - between the la chapelle and marx dormoy metro stations, engel & Völkers offers you the rental of a 120m², 4-room furnished apartment on the 6th floor with elevator of a haussmann building. The apartment comprises an entrance hall, living room, dining room, separate fitted kitchen and wc. The sleeping area comprises three bedrooms, including a master suite with bathroom, shower room and separate wc. You'll be seduced by the charm of this bright, quiet, walk-through apartment. Ecd: D 230 kwhep/m²/yearghg: 53 kg eq co2/m²/yearnumber of ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

